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ДОЯРКИ  СОРЕВНУЮТСЯ |
Доярки совхоза «Сланцевский» включились во Всесоюзное со- |

: ревнование животноводов. С первых дней третьего, решающего го- |
■                                                                                                                                                                                                                                   ■

■  да пятилетки высокий темп взяли доярки   фермы Кривицы.   Здесь !
■

5 лучших результатов добиваются доярки 3. И. Егорова и В. В. Лю-

: бович. В среднем по ферме в сутки от каждой коровы получают бо-

[ лее десяти килограммов молока.

Значительно увеличена продуктивность дойного стада на фер-

ме Степановщина. Мастером высоких надоев здесь называют Нину

Николаевну Смирнову. Опытная доярка делится своим умением с

товарищами по работе, помогает им поднимать продуктивность дой-

ного стада.
В. ПАВЛОВ.

В Центральном   Комитете   НПСС  и  Совете  Министров  СССР

ОБ УСИЛЕНИИ ОХРАНЫ ПРИРОДЫ И УЛУЧШЕНИИ
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ   ПРИРОДНЫХ   РЕСУРСОВ

V- Верховный Совет СССР рас-

смотрел в сентябре 1972 г. на чет-

вертой сессии восьмого созыва

вопрос о мерах по дальнейшему
улучшению охраны природы и ра-

циональному использованию при-

родных ресурсов и признал од-

ной из важнейших государствен-

ных задач неустанную заботу об
охране природы и лучшем ис-

пользовании природных ресурсов

в целях создания наиболее благо-
приятных условий для жизни и

здоровья, для работы и отдыха

трудящихся.

Центральный Комитет КПСС и

Совет Министров СССР приняли

ц развернутое постановление об
усилении охраны природы и улуч-

шении использования природ-

ных ресурсов, в котором учтены

также предложения, высказанные

депутатами Верховного Совета
СССР на этой сессии.

В постановлении ЦК КПСС и

Совета Министров СССР отмеча-

*, ется, что в стране осуществляют-

ся мероприятия, направленные на

улучшение охраны природы и

обеспечение рационального ис-

пользования природных ресурсов.

Вместе с тем отмечается, что

многие министерства, ведомства,

предприятия и научно-исследо-

вательские организации не зани-

маются еще должным образом воп-

росами охраны окружающей при-

родной среды от загрязнения и

обеспечения рационального ис-

пользования природных ресурсов,

не уделяют достаточного внима-

ния разработке технологических

процессов, исключающих или су-

щественно снижающих степень

загрязнения почвы, атмосферы и

сточных вод, не проводят необхо-
димых исследований по совершен-
ствованию методов и технологии

очистки сточных вод, газоочист-

— ки и по другим актуальным про-

блемам охраны природы и вос-

производства естественных бо-
гатств.

Центральный Комитет КПСС
и Совет Министров СССР пред-.

лржили ЦК Компартий и Сове-
там Министров союзных респуб-
лик, крайкомам и обкомам пар-

тии, Советам Министров автоном-

ных -республик, крайисполкомам
и облисполкомам, министерствам

и ведомствам СССР усилить вни-

мание к вопросам охраны приро-

ды и обеспечения рационального

использования природных ресур-

сов, установить систематический
контроль за проведением работ по

борьбе с эрозией почв, за пра-

вильным использованием колхоза-

ми, предприятиями и организа-

циями земель, вод, лесов, недр и

других - природных богатств, за

соблюдением    ими    действующих

правил и норм по рекультивации

земель, по предотвращению за-

грязнения и засоления почв, по-

верхностных и подземных вод, по

сохранению водоохранных и за-

щитных функций лесов, водорегу-

лирующей роли торфяных масси-

вов, по сохранению и воспроиз-

водству животного и растительно-

го мира, по предотвращению за-

грязнения атмосферного воздуха.

В постановлении уточняются

функции министерств и ведомств

в области охраны природы и

обеспечения рационального ис-

пользования природных ресурсов,

в   частности,   установлено,   что:

Министерство мелиорации и

водного хозяйства СССР осущест-

вляет государственный контроль

за рациональным использовани-

ем вод, за проведением мероприя-

тий по охране водоемов от за-

грязнения, засорения и истоще-

ния, а также за работой очистных

сооружений и сбросом сточных

вод;

Министерство сельского хозяй-
ства СССР осуществляет государ-

ственный контроль за соблюдени-
ем земельного законодательства и

порядка пользования землей и не-

сет ответственность за организа-

" цкю правильного применения в

сельском хозяйстве ядохимикатов,

за развитие и широкое примене-

ние биологических средств борь-
бы с болезнями и вредителями

сельскохозяйственных культур и

насаждений;

Государственный комитет лес-

ного хозяйства Совета Минист-
ров СССР осуществляет государ-

ственный надзор за обеспечением
рационального         использования

лесных ресурсов в стране, несет

ответственность за воспроизвод-

ство и повышение продуктивно-

сти лесов, организацию охраны

лесов от пожаров и своевремен-

ную их ликвидацию, за защиту

лесов от вредных насекомых и

болезней, за организацию охраны

лесов от самовольных порубок и

других действий, причиняющих

ущерб лесу;

Министерство рыбного хозяйст-
ва СССР обеспечивает охрану и

воспроизводство рыбных запасов,

регулирование рыболовства, а

также охрану естественных бо-
гатств континентального шельфа
страны;

Государственный комитет по

надзору за безопасным ведением

работ в промышленности и гор-

ному надзору при Совете Минист-
ров СССР осуществляет контроль

за охраной недр и правильностью

эксплуатации месторождений по-

лезных ископаемых.

Ответственность за обеспече-
ние проведения мероприятий    по

охране атмосферного воздуха в
городах и других населенных

пунктах от загрязнения несут Со-
веты Министров союзных и авто-

номных республик, облисполко-
мы, крайисполкомы и горисполко-

мы. Они обязаны также усилить

контроль за проведением всеми

предприятиями и организациями

независимо от их ведомственной
подчиненности мероприятий по

охране природы и улучшению

использования природных ресур-

сов, а также за строгим соблюде-
нием всеми гражданами установ-

ленных правил охраны окружаю-

щей природной среды.

Постановлением     предусмотре-

ны  мероприятия    по  улучшению

планирования  и учета  в  области
охраны природы и использования

природных  ресурсов,  по  улучше-

нию  проектирования промышлен-

ных    предприятий  и  планировки

городов      и      других населенных

пунктов,  а также    по    созданию

общегосударственной службы  на-

блюдения и контроля за уровнем

загрязнения  атмосферы,   почвы  и

водных объектов. В частности, ус-

тановлено, что начиная с 1974 го-

да должны разрабатываться перс-

пективные    и    годовые планы по

рациональному        использованию

природных ресурсов и по охране

природы      как    составная    часть

перспективных и  годовых планов

развития народного хозяйства.

Главному управлению Гидро-
метеорологической службы при

Совете Министров СССР предло-

жено организовать общегосудар-
ственную службу наблюдений и

контроля за уровнем загрязнения

атмосферы, почвы и водных объ-
ектов.

На Государственный комитет

Совета Министров СССР по нау-

ке и технике возложены разработ-
ка совместно с соответствующими

министерствами и ведомствами и

утверждение планов научных ис-

следований по вопросам рацио-

нального использования природ-

ных ресурсов и охраны природы,

координация деятельности науч-

ных учреждений по разработке
важнейших проблем в этой обла-
сти и обеспечение финансирова-
ния предусмотренных в этих пла-

нах важнейших научно-исследова-

тельских работ, а также контроль

за их выполнением.

Государственному комитету Со-
вета Министров СССР по науке

и технике совместно с Академи-
ей наук СССР поручено органи-

зовать при комитете междуведом-

ственный научно-технический со-

вет по комплексным проблемам ■

охраны окружающей природной
среды и рациональному исполь-

зованию  природных ресурсов.

Советы Минисуров союзных

республик совместно с Министер-
ством мелиорации и водного хо-

зяйства СССР, Министерством
здравоохранения СССР, Мини-
стерством рыбного хозяйства
СССР и другими заинтересован-

ными министерствами и ведомст-

вами обязаны разработать меро-

приятия, обеспечивающие полное

прекращение сброса в водоемы

неочищенных или недостаточно

очищенных и обезвреженных
сточных вод, в первую очередь в

бассейны рек, где наблюдается
большая загрязненность вод или

ожидается напряженность водно-

го баланса.

Постановлением предусмотре-

ны также мероприятия по широ-

кому разведению в водоемах ра-

стительноядных рыб, дающих

возможность улучшить биологиче-
скую очистку водоемов от нано-

сящих вред водным ресурсам во-

дорослей и другой растительно-

сти и одновременно использовать

большое количество биогенных
веществ, накапливающихся в во-

дохранилищах.

Министерствам и ведомствам

СССР и Советам Министров
союзных республик установлены

конкретные задания по разработ-
ке, освоению производства и из-

готовлению новых видов обору-
дования и приборов для сооруже-

ний по очистке сточных вод го-

родов и промышленных предприя-

тий, приборов по контролю каче-

ства природных поверхностных и

сточных вод, а также задания по

осуществлению в 1973 — 1975 го-

дах разработки ' и внедрения но-

вых методов очистки сточных вод.

Признано необходимым обра-
зовать в составе Министерства
химического и нефтяного маши-

ностроения главное управление

по разработке и производству га-

зоочистного и пылеулавливающе-

го оборудования с подчиненной
ему государственной инспекцией
пс» контролю за работой газоочи-

стных и пылеулавливающих уста-

новок.

Советам Министров союзных

республик, министерствам и ве-

домствам СССР поручено осуще-

ствить в 1973 — 1975 годах меро-

приятия по снижению токсично-

сти выхлопных газов двигателей
автомобилей, находящихся в экс-

плуатации, и доведение ее до ус-

тановленных норм, имея в виду, в

частности, организовать в круп-

ных городах и городах-курортах

необходимую сеть контрольно-ре-

гулировочных пунктов.

В целях уменьшения потерь по-

лезных ископаемых при их добы-
че и переработке, а также преду-

преждения загрязнения окружаю-

щей среды отходами производст-

ва Министерство  цветной метал-

лургии СССР, Министерство чер-^
ной металлургии СССР и другие
министерства, добывающие и не-.
рерабатывающие полезные иско-
паемые, обязаны утвердить т>
всем подведомственным предприя-
тиям планы мероприятий, преду--
сматривающие внедрение более
эффективных способов и систем.'
разработки месторождений полез-
ных ископаемых и технологиче-
ских схем переработки минераль''
ного сырья, обеспечивающих наи-г
более целесообразное извлечение
из недр запасов полезных иско-
паемых и использование содержа-
щихся в них компонентов, имею-
щих промышленное значение.

. В целях улучшения санитарно-
го состояния городов, пригорода
ных зон, рабочих поселков й сель--'
ских населенных пунктов Совета*»'
Министров союзных республик
предложено:

обеспечить в 1973-1980 годах
проведение работ по расширение
в городах и пригородных зонах
площади зеленых насаждений-
( создание новых парков, садов,,
скверов, бульваров, защитных зе-
леных зон и лесопарков, особен-
но на рекультивируемых землях) ;'>

обеспечить выполнение в 1973—
1974 годах необходимых мероприя-
тий по приведению имеющихся
вблизи городов, промышленных:
центров и курортных зон откры-
тых неупорядоченных свалок для'
бытового мусора в соответствие с
санитарными правилами, утверж-
денными Министерством здраво-

охранения СССР;
организовать разработку проект-

ной документации на строитель-

ство мусоропврерабатывающих и
мусоросжигательных заводов и

обеспечить начиная с 1974 года,

строительство таких заводов в
крупных городах и курортных зо-

нах;

разработать и осуществить в

1973 — 1975 годах мероприятия по
организации централизованного

сбора, удаления и обезврежива-'
ния промышленных отходов в
крупных городах и промышлен-

ных центрах, привлекая к выпол-
нению этих мероприятий пред - '
приятия соответствующих мини-

стерств и ведомств СССР.   ...

Центральный Комитет КПСС и

Совет Министров СССР признали
необходимым расширить среди на-

селения распространение знаний
по охране природы и разъясне-
ние важности рационального ис-

пользования ее богатств.

Министерствам и ведомствам, в

ведении которых находятся учеб-
ные заведения, поручено усилить
внимание к преподаванию основ
природоведения, рационального
использования природных^ ресур-

сов и защиты окружающей при-

родной среды.
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С каждым годом в нашей
стране возрастает объем жи-

лищного, промышленного и

сельскохозяйственного стро-

ительства. Особенно возросли

на эти цели государственные

ассигнования в третьем, реша-

ющем году девятой пятилетки.

Об этом подробно шла речь

на пятой сессии Верховного
Совета СССР, когда депутаты

обсуждали план развития на-

родного хозяйства страны на

текущий год. Мы, строители,

единодушно одобряем решения

пятой сессии Верховного Со-
вета СССР и постараемся с

честью выполнить возложен-

ные на нас задачи.

Коллектив первого участка

передвижной механизирован-

ной колонны № 102 в течение

многих лет ведет сельскохозяй-
ственное строительство в сов-

хозах района. В прошлом го-

ду он успешно завершил про-

изводственные задания по ге-

неральному подряду и собст-
венными силами. В совхозе

«Аврора» сданы клуб, баня,
ферма молодняка крупного ро-

гатого скота. На этих объек-
тах слаженно потрудились

комплексные бригады А. А.
Дмитриева, А. М. Михайлова
и бригада плотников В. Г. Ба-
ранкова. Средняя выработка у

двух первых бригад составила

115—120 процентов, а у пос-

ледней — 130 процентов.

В прошлом году в совхозе

«Старопольский» на строи-

тельство было израсходовано
1.380.000 рублей, а в текущем

году запланировано свыше

1.000.000 рублей. В деревне

Шакицы сдан целый животно-

водческий комплекс, где широ-

ко применена механизация по

приготовлению кормов и уда-

лению навоза, что является

самым 'Трудоемким делом на

фермах.
Кроме того,/ нами сданы пу-

сковые объекты в ровхозе «Ро-
дина», на усадьбе Осьминской
ПМК-11 и в других населен-

ных пунктах района. Здесь
высокопроизводительно по-

трудились бригады П. Ф. Ни-
кеева, Н. Т. Герасимова и

Я. Ф. Можейко.
С новыми силами, взялись

строители первого участка за

производственную программу

текущего года. А сдать пред-

стоит многое: жилые дома,

детский сад, животноводческие

фермы с полным комплексом

очистных сооружений, поме-

щения для хранения и приго-

товления кормов и другие пу-

сковые объекты.
Коллектив нашего участка

постарается досрочно завер-

шить строительную программу

третьего года пятилетки.

И. ПУПКОВ,
начальник участка № 1

ПМК-102. ~"

КАЖДЫЙ ЧЕЛОВЕК наделен

тем или иным талантом. Но
прежде всего он должен открыть

его в себе, как главную жилу сво-

ей жизни. Если это удастся, то

1жить будет интересней, а труд

принесет радость. И Владимир Фе-
доров считает, что такую свою

жилу он открыл. Помогли ему в

| этом многие. Это и товарищи по

' работе, и школа.

Часто вспоминает Володя свое-

1 го преподавателя по труду в один-

надцатой школе Игоря Михайлови-

ча Алексеева. После занятий он

бегал к нему в мастерскую, где

бывал часами. Занимался сто-

лярным делом, выпиливал фигуры
из дерева.

Настоящее трудовое крещение

он получил в бригаде плотников-

столяров, которой руководит Е. А.
Устинских. Хорошие дела коллек-

тива этой бригады знает почти

каждый на стройке. Многие плот-

ники-столяры принимали активное

участие в строительстве сланцепе-

рерабатывающего            комбината
«Сланцы», цементного завода. На
счету у них десятки жилых поме-

щений. С 1947 года трудится в

бригаде.Д. Ф. Федоров. Немалый
стаж и у ударника коммунистиче-

ского труда Ф. И. Дмитриева.
Можно было бы перечислять и

других замечательных людей, ве-

теранов производства. Требова-
тельные к себе, они не ослабляют
этого требования и к молодым ра-

бочим, которые приходят в их

бригаду. Не очень строители

щедры и на похвалы. Но Влади-
мир Федоров как-то сразу при-

глянулся членам бригады.
— Владимир хоть и молодой

еще на- стройке, а, бывает, не ус-

тупит старшим, — так говорит о

нем бригадир. — Есть у него жи-

вой интерес к древней профессии

плотника-столяра.

Приятно, конечно, когда вот

так. с похвалой, отзываются стар-

ПУТИ
шие товарищи. Но это не значит,

что пришло уже высокое мастер-

ство. Это понимает и сам Володя.
Не всегда получается так, как на- I
до было бы. Поэтому не стесняет-

ся спрашивать у старших. Учит-
ся на производстве. Учится и до-

ма. А без учебы, без повышения

своих профессиональных знаний
нельзя. Ведь в этом году коллек-

тив бригады взял на себя высо-

кие обязательства. И успех их вы-

полнения зависит от умения, ста-

рания, мастерства, вдохновения

каждого. Владимир это хорошо

сознает.

В. КАРАСЕВА.        ,;

В цехе металлоконструкций Северо-Западного СМУ

треста «Коксохиммонтаж» высокопроизводительно трудит-

ся бригада котельщиков В. Л. Зарубина. Она готовит нестап-

дартное оборудование для строящихся цехов Кингисепп-

ского комбината «Фосфорит», обогатительной фабрики

шахты «Ленинградская» и цементного завода, ежемесячно

выполняет задания на 130 — 140 процентов при хорошем

качестве выпускаемой продукции.

НА СНИМКЕ: в первом ряду (слева направо) 3. Н. Со-
болева, Ю. А. Иванов, во втором ряду — В. А. Васильев,
Б. А. Хахель и бригадир В. Л. Зарубин.

Фото Ю. Власова.
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С каждым годом в нашем го-

роде все больше расширяется

строительство. Это в свою оче-

редь ставит на повестку дня

очень важный вопрос воспитания

молодых кадров: дать им путевку

в жизнь, привить любовь к своей
профессии.

В нашем коллективе, где я

являюсь бригадиром, больше поло-

вины — молодежь, выпускники

городского профессионально-тех-
нического училища. В основном

это хорошие парни и девушки.

Среди них П. Пантелеев, Е. Па-
пунашвили, 0. Федоров, В. Пан-
телеев, Н. Исаков, В. Васильев и

другие. Многие наши юноши и де-

вушки не уступят в мастерстве и

старшим, являются передовиками

социалистического соревнова-

ния. Наша бригада в соревнова-

нии за выполнение пятидневного

задания за четыре дня не раз за-

нимала призовые места по участ-

ку-
Успеху сопутствовала слажен-

ная работа всего коллектива

бригады. Ни один плохой или хо-

роший случай у нас не бывает не-

замеченным. Ежемесячно прово-

дятся бригадные собрания. Здесь
мы разбираем работу за месяц,

выносим благодарность тем, кто

добился высоких трудовых пока-

зателей, выставляем на вид про-

гульщиков.

Говорим о качестве. В зависи-

мости от качества выполняемой
работы, а также трудовой дисци-

плины распределяется у нас зара-

ботная плата. Делается это путем

введения коэффициента трудового

участия. Самый высокий коэффи-
циент трудового участия — 1,5*
процента от суммарной премии,

полученной членами коллектива

за перевыполнение производст-

венного плана. Прогулял рабо-
чий, несмотря на то, что может

быть на протяжении всего месяца

он значительно перевыполнял

план, — получит низкий коэффи-
циент или совсем не получит. Все
зависит от того, как решит кол-

лектив на бригадном собрании.
У нас в бригаде проводится и

воспитательная работа. Почти ка-

ждый молодой рабочий закреплен

за старшим. У него он может на-

учиться передовым навыкам, ма-

стерству. Молодых рабочих, вы-

пускников городского профессио-
нально - технического училища

№ 15, мы стремимся не использо-

вать на подсобных работах. Они
трудятся непосредственно по той
специальности, которую получи-

ли.

Ведется на участке и экран со-

ревнования. На нем можно уви-

деть имена передовиков социали-

стического соревнования. Все это

Ьчень хорошее средство улучше-

ния дисциплины труда, качества

строительных работ, предупреж-

дения текучести кадров.

Но есть у нас в бригаде и та-

кие, которые позорят коллектив.

Их, правда, единиры. В основном

молодежь быстро сживается с кол-

лективом. Помню, пришел к нам

Олег Игнатьев. Молодой парень,

спортсмен. Но работал, как гово-

рится, с прохладцей. Много с ним

пришлось поработать. Теперь он

стал требовательным к себе.
Но у нас на строительстве есть

ряд недостатков. Они мешают в

работе. Я, как бригадир, еще с

вечера рассчитываю так, чтобы
не потерять на смене ни одной
минуты даром. Но часто все мои

планы ломаются. И все потому,

что нет у нас четкого графика
поставки строительных материа-

лов. Если кирпич заказали на

квартал, то его можно было бы
возить по частям. А то привезут,

согласно заявке, на весь квартал.

СТРОИТЕЛЯХ
Вот и занимаемся все разгрузкой
машин. Держать ведь их нельзя.

Члены бригады нервничают. Про-
падает раствор, теряется драго-

ценное время.

Не пора ли нам перейти на

строительство жилых объектов
с использованием двух кранов,

как это делается в областных го-

родах. Один кран был бы на раз-

грузке, другой — обслуживал
бригаду.

Усложняет работу и раствор,

который продолжает поступать с

камнями на строительный объ-
ект.

Сейчас наша бригада строит

кооперативный дом возле цент-

ральной районной больницы. Ко-
гда мы берем задание на следую-

щий месяц, то от етроителей слы-

шен один и тот же вопрос: будет
ли комбинат «Стройдеталь» свое-

временно давать строительные

материалы? Плохо дела обстоят с

поставкой пЛит, перекрытий, пе-

ремычек, лестничных площадок,

маршей. Если старые производст-

венники как-то уже привыкли к

перебоям в снабжении, то моло-

дежь думает: раз нет строитель-

ных материалов, значит можно и

не идти на работу.
Конечно, это не может служить

оправданием за совершенный про-

гул. С таким отношением к труду

надо бороться. Но и проходить ми-

мо причин, которые порождают

его, нельзя. Необходимо налажи-

вать связи с поставщиками, на-

конец решительно требовать от

них своевременной и качественной
поставки строительных материа-

лов, постоянно совершенствовать,

улучшать организацию труда, соз-

давая этим здоровую атмосферу в

коллективе.             С. ПЕТРОВ,
бригадир комплексной брига-

ды участка № 3 треста-пло-

щадки № 63.

Почему
нельзя

доверять? ^

В прошедшем году после

окончания городского про-

фессионально - технического

училища № 15 нас направи-

ли работать в специализиро-

ванное управление отделоч-

ных работ № 259. Радости

было много. Наконец-то мы

по-настоящему сможем тру-

диться штукатурами-маляра-

ми, крепче сроднимся со сво- .

.ей специальностью. Но это и ■
по сей де'йь остается только

нашей мечтой. Придя на йёр-

вый участок, которым руко-

водит А. К- Сницарев, нас за-

ставили заниматься не тем,

чем было бы полезнее для л

нас и всего коллектива. Все

четырнадцать человек только

и знаем, что 'белим коровни-

ки.

Обратились к тов. Синца-

реву с просьбой поставить

нас на штукатурные или ма-

лярные работы. Но он корот-

ко ответил:

— Нельзя вам доверять.

Спрашивается,   когда   же «^

мы сможем, по мнению тов.  ^
Сницарева, работать   нарав-

не с остальными штукатура-

ми-малярами?      Ведь    если

так     будет     продолжаться   .

дальше, мы совсем забудем, Ц
чему нас учили.

Возят нас на работу иног-

да на открытых машинах.

По существующему поло-

жению, мастер должна нам

выписывать каждый день на-

ряд. Но мы его почти не ви-

дим. Работаем, не зная за

что. Узнаем, правда, только

в конце месяца, когда закры-

вают по три рубля пятьдесят

копеек или по два рубля во-

семьдесят копеек в смену. В
результате заработная плата

ниже, чем у других.                ^.

Е.  НИКОЛАЕВА,   В. ТЕЛЕ-    ^
ГИНА,       В.     НИКОЛАЕВА,
В. СИНИЦЫНА - штукату-

ры-маляры.



ВОСПИТАНИЕ   В   КОЛЛЕКТИВЕ
Недавно состоялся второй пле-

нум ВЦСПС, который наряду с

другими обсудил очень важный
вопрос «О дальнейшем улучшении

воспитательной и культурно-мас-

совой работы профсоюзных орга-

низаций в свете решений XXIV
съезда КПСС». Постановление
пленума должно стать главным

документом для профсоюзных ра-

ботников, и прежде всего предсе-

дателей и членов культурно-мас-

• совых комиссий. Во время недав-

них отчетов и выборов профсоюз-
ных органов к руководству при-

шли хорошие люди, которые дол-

жны повседневно проверять, как

«ни выполняют решения XXIV
съезда КПСС, XV съезда профсою-
зов ~и, в частности, постановления

второго пленума ВЦСПС.
На что обращает внимание

профсоюзных организаций второй
пленум ВЦСПС? Могучим средст-

вом воспитания коммунистическо-

го отношения к труду было и ос-

тается социалистическое соревно-

вание. Правильно поступают те

профсоюзные организации, кото-

рые при подведении итогов социа-

листического соревнования    учи-

ъ. тывают не только результаты

труда, но и состояние производст-

венной дисциплины, уровень вос-

питательной работы.
Борьба за строгое соблюдение

коммунистической морали, за ук-

репление трудовой и производст-

венной дисциплины должна стать

предметом повседневной заботы
каждой профсоюзной организации,

ОТВЕЧАЕТ
В редакцию газеты поступили

письма с просьбой дать разъясне-

ние об оплате труда при невыпол-

нении норм выработки.
Ответить на эти письма мы по-

яросили заведующего Сланцев-
ской юридической консультацией
А. П. Левина.

.ОПЛАТА

ПРИ НЕВЫПОЛНЕНИИ НОРМ

ВЫРАБОТКИ

Размер оплаты при невыполне-

нии норм выработки   рабочим   и

каждого рабочего коллектива. Не-
редки случаи, когда борьба с на-

рушителями дисциплины ведется

формально, без участия коллекти-

ва. Некоторые профсоюзные орга-

низации, как отмечалось на пле-

нуме, подошли к борьбе с пьянст-

вом формально, как к кратковре-

менной кампании, ограничились

составлением     мероприятий,   не

На культурно-массовые мероприя-

тия, спорт, организацию отдыха

трудящихся и членов их семей
используется основная часть

профсоюзного бюджета.
У нас есть база отдыха. Адми-

нистрация и, в частности, дирек-

тор торга И. В. Иванов душу вло-

жили в эту базу, а вот профсоюз-
ные организации, в том числе и

На   профсоюзные   темы

подкрепив их практическими -де-

лами. Нам необходимо поднимать

на борьбу против пьянства не

только профсоюзный актив, но и

все трудовые коллективы.

Недостатки в воспитательной
работе, которые отмечены на

пленуме, полностью относятся к

нашим профсоюзным организа-

циям.

Наш райком профсоюза работ-
ников торговли и многие ме-

сткомы не занимались вопросами

борьбы против пьянства, хотя дел

непочатый край, особенно у мест-

кома продовольственной базы, где

до сих пор не изжиты случаи вы-

пивок в рабочее время среди груз-

чиков.

Пленум обязывает профсоюзные
организации помочь советским

людям использовать свободное
время интересно и увлекательно,

чтобы их досуг способствовал по-

литическому, нравственному и

эстетическому развитию личности.

райком профсоюза, мало сделали

для организации там отдыха тру-

дящихся.

А ведь в городе есть у кого по-

учиться организации различных

вечеров, «Огоньков», КВН, рабо-
те с детьми, проведению культ-

походов, различных соревнований,
в том числе и спортивных, наце-

ленных на массовую сдачу норм на

значок ГТО.
Нашим профсоюзным активи-

стам стоило бы поучиться этому у

председателя культмассовой ко-

миссии райкома профсоюза меди-

цинских работников Галины Ми-
хайловны Зеленцовой. Здесь все

мероприятия, которые проводятся,

оформлены в фотоальбоме. Культ-
походы с детьми, например, запи-

сываются на кинопленку с после-

дующим просмотром. Какая ра-

дость, когда дети видят себя в ки-

но.

Просматривая планы работы
этой комиссии, альбомы, невольно

задумываешься: сколько труда,

выдумки, сколько энергии необ-
ходимо для проведения таких ин-

тересных, увлекательных дел. У
медработников хорошо поставлен

контроль за успеваемостью уча-

щихся, а в летнее время интерес-

но организован их отдых, хотя

они не имеют своей базы отдыха.

Под контролем этой комиссии

находится работа красных угол-

ков, стенной печати, всех куль-

турно-массовых комиссий местко-

мов. Они совместно проводят по

плану райкома рейды проверки

состояния культурно-массовой ра-

боты, затем обсуждают их.

Сравнивая, какие вопросы

ставит второй пленум ВЦСПС и

что делает культмассовая комис-

сия райкома союза медработни-
ков, приходишь к выводу: она на

правильном пути, и у нее есть

чему поучиться.

Очень хочу, чтобы этот опыт

был перенят нашими профсоюзны-
ми организациями. Ибо у нас есть

все возможности организовать и

проводить воспитательною, куль-

турно-массовую работу на уровне

требований XXIV съезда КПСС и

XV съезда профсоюзов.

Через газету «Знамя труда»

хочу попросить Галину Михайлов-
ну Зеленцову выступить у нас на

семинаре культурно-массовых ко-

миссий месткомов и поделиться

■ опытом своей работы.
О. СМИРНОВ,

зам.      секретаря      партбюро

торга.

ОБЩЕСТВЕННАЯ    ЮРИДИЧЕСКАЯ
КОНСУЛЬТАЦИЯ
служащим зависит от причины

невыполнения. При невыполнении

норм выработки по вине рабочего
и служащего оплата производится

в соответствии с выполненной ра-

ботой.
В том случае, когда нормы вы-

работки не выполнены не по ви-

не рабочего или служащего, опла-

та производится в размере не ме-

нее двух третей его тарифной

ставки (оклада). Месячная зара-

ботная плата в этих случаях не

может быть ниже установленного

минимального размера. В настоя-

щее время минимальный размер

заработной платы рабочих и слу-

жащих всех отраслей народного

хозяйства составляет 60 рублей в

месяц.

Примером правильного приме-

нения закона при разрешении

спора о заработной плате при не-

выполнении норм выработки мо-

жет служить решение Сланцев-
ского городского народного суда

по иску тов. Соколовой.
Тов. Соколова — швея-мотори-

стка Сланцевской    швейной фаб-

рики — в январе 1972 года стала

работать на двухигольчатой ма-

шине. В течение нескольких меся-

цев работы на новой машине ею

не- были выполнены нормы выра-.

ботки. Выплаченная ей за это

время заработная плата была
меньше 60 рублей в месяц.

На судебном заседании было
установлено, что невыполнение

норм выработки произошло не по

вине тов. Соколовой. Поэтому в ее

пользу была взыскана разница

между минимальной и фактиче-
ски выплаченной ей заработной
платой.

А. ЛЕВИН,
заведующий         Сланцевской
юридической консультацией.

НОВАЯ БАНЯ
В совхозе «Сланцевский» в

деревне Гостицы построена и
сдана в эксплуатацию перво-

классная баня. В ней два от-

деления — мужское и жен-

ское, паровое и моечное отде-

ления, душ. Люди очень до-

вольны гостицкой баней. Прой-
дет немного времени, и будет
сдана в эксплуатацию прачеч-

ная. Мы надеемся, что строи-

тели из ПМК-102 монтаж обо-
рудования этого важного цеха

произведут в короткие сроки.

И тогда нашим хозяйкам будет
совсем хорошо. Большая
просьба рабочих, служащих

совхоза, ПМК-15 и других ра-

бочих, проживающих в деревне

Гостицы, к председателю Слан-
цевского райпо В. П. Воробье-
вой: в банные дни организо-

вать продажу прохладительных

напитков.    %

Е. МОНАСТЫРЮК,

селькор.

БОЛЬШАЯ    РАДОСТЬ
Уважаемая редакция! Года два

тому назад я посылала вам письмо.

В нем рассказала о том, как рабо-
тали медицинские сестры во время

Великой Отечественной войны,
как спасали раненых бойцов.
Сколько было проведено ночей
без сна, усталость валила с ног, а

не сдавались, не отступали. Ра-
ботали в колхозах, на погрузке

леса, собирали ягоды, лекарствен-

ные растения. А как часто ночью I

случалось принимать раненых с

санитарных поездов. Очень труд-

но было порой, но держались. По-
могала дружба. И горести, и радо-

сти — все делилось пополам. На

всю жизнь запомнился День Побе-
ды над немецкими захватчиками.

Много лет прошло с тех пор, а

события военных лет не забыва-
ются, прочно врезались в память.

И вот написала я письмо в город

Киров, в областную газету «Ки-
ровская правда». В нем рассказа-

ла о медиках, с которыми мне
пришлось работать в тяжелые го-
ды Великой Отечественной вой-
ны. Надеялась, что кто-нибудь,
возможно, и откликнется. Редак-
ция прислала мне один из номе-

ров газеты с информацией о ро-
зыске. Прошел месяц с "неболь-
шим, и я получила письмо.

Сильно волнуясь, вскрыла кон-

верт. От радости чаще забилось
сердце. Письмо оказалось от по-

други военных лет по госпиталю.

30 лет прошло после нашей пос-

ледней встречи. Трудно поверить,

что подруга нашлась. Но это так.

Снова и снова читаю письмо. По-
друга рассказывает в нем о своей
жизни, работе. Приглашает в го-

сти. Далековато она живет, но для

дружбы расстояния не страшны,

надежду на встречу не теряю.

Сейчас я не работаю, но если

случится беда у кого, иду на по-

мощь. Люблю свою профессию
медика и, пока хватит сил, буду
помогать людям.

Е. ДМИТРИЕВА,
пенсионерка.

НАШ    ПОЧТАЛЬОН
В нашей деревне Дворище всег-

да с нетерпением ждут почтальо-

на Надежду Дмитриевну Саар из
Попковогорского отделения свя-
зи. Каждому хочется поскорее

взять в руки свежие газеты, жур-
налы, получить письмо. У нас
многие выписывают газеты «Сель-
ская жизнь», «Ленинградская
правда», «Знамя труда».

Надежда Дмитриевна не раз по-

беседовала с каждым жителем, по-
советовала, что лучше выписать

из периодической печати. Чуткая,
внимательная, заботливая — та-
кой знают сельчане своего поч-

тальона.                    ,

Часто Н. Д. Саар приходится
шагать с тяжелой почтальонской
сумкой через плечо под пролив-

ным дождем, в непогоду. Не лег-

че ей в пути и в зимние дни, ког-

да по дорогам гуляет метель или

в лесах потрескивают деревья от

сильного мороза. Но в любую по-

году почта доставляется в нашу

деревню без опозданий.
От всего сердца спасибо вам,

Надежда Дмитриевна, за ваше

внимание к людям, за радостные,

интересные новости, которые мы

ежедневно узнаем из газет, писем.

Н. СОРОКИН, МАЛИКОВ,
ЕМЕЛЬЯНОВ, РАСКОЛЬ-
НИКОВА, ИГНАТЬЕВА.

Киргизская ССР. Хайдарканский
ртутный комбинат — крупнейший
производитель металлической рту-

ти и флюоритового концентрата.

Продукция его известна далеко за

пределами республики.
НА СНИМКЕ: подготовка оче-

редной партии металла к отправ-
ке потребителям.

Фото В. Морева.
Фотохроника ТАСС

ЧИТАТЕЛЬ

ПРОДОЛЖАЕТ РАЗГОВОР

ВНИМАНИЕ
К ДЕТЯМ

Я живу в городе Сланцы с 1950
года. У меня два сына. Один учит-

ся в вечернем индустриальном

техникуме, второй — в седьмом

классе школы № 1. Семья хоро-

шая, и я очень довольна. Но нас

тоже тревожит проблема воспи-

тания молодежи. И вот вечером

сидим всей семьей дома и читаем

газету «Знамя труда». Там мы

узнаем, чем живет город, как ра-

ботают заводы, шахты и что пред-

принимают дружинники и работ-
ники детских комнат милиции в

наведении порядка среди несовер-

шеннолетних. Конечно, прежде

всего забота о воспитании подро-

стков лежит на нас самих, роди-

телях, но и общественность долж-

на активно помогать. Я присоеди-

няюсь к заметке Н. Смирновой
«Надо принимать меры» в № 247
от 14 декабря. Автор правильно

говорит, что детям 13 — 16 лет еще

рано ходить на танцы. Этот воз-

раст наиболее восприимчив ко

всему, и поэтому надо оградить

ребят от излишней «свободности»,
стараться направлять их на путь

труда и интересных дел.

Кроме того, у меня есть прось-

ба к парикмахерам (я думаю, что

со мной все согласятся) подстри-

гать волосы детей как можно ко-

роче. А то смотришь на ребят со

стороны, вроде идут нарядные, а

вот волосы очень длинные, даже,

можно сказать, лохматые. Бывают
и такие случаи. Послала я однаж-

ды своего младшего сына в парик-

махерскую и, когда он вернулся,

не заметила, что его подстриг-

ли. На другой день я пошла с сы-

ном снова к парикмахеру, и толь-

ко тогда ему сделали нормальную

прическу.

И еще я хочу спросить, почему

дворы возле нашего и рядом стоя-

щих домов вот уже около пяти лет

не освещены? Мы очень часто пи-

сали и спрашивали в горкомхозе,

который находится как раз у нас

во дворе, о причинах такого поло-

жения. Ответ один — сделаем.

Только когда— неизвестно. Опоры
стоят, но без осветительной арма-

туры. И вот дети в свободное зим-

нее время во дворах строят себе
площадки, заливают катки под

свет карманных фонариков, а во-
ду носят ведрами из своих квар-

тир. А во дворе есть котельная и

наружу выведен водопроводный
кран, который, к сожалению, ни-

кто не разрешает открывать: но-

сите, мол, ребятки, воду из своего

водопровода. Надо серьезнее под-

ходить ■ к этому важному вопросу

нашей жизни.

А. ВАСИЛЬЕВА,
ул. Кирова, дом № 4б-а,

'                          кв. № 42.
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БУДЬТЕ   ОСТОРОЖНЫ
НА  ЛЬДУ

Володя Бибикоа (школа № 1), Юра Тимофеев' (школа К» 9) и

Володя Чуйлин (школа № 3) решили пойти ловить рыбу по неок-

репшему льду на Плюссе. Лед начал оседать под незадачливыми

рыболовами, и они оказались в воде. Только благодаря работникам
спасательной станции ребята избежали беды;

Это могло бы и не случиться, если бы в школах проводились

занятия по поведению на водах и, в частности, на льду. Но кое-кто

из администрации школ относится к этому пренебрежительно. Так,

например, в школе № 1 заявили, что первичная организация

ОСВОДа им не нужна. А когда в эту школу был направлен работник

спасательной станции для проведения профилактических занятий, то

его приняли недружелюбно. Только после троекратного напоминания

ученики были собраны, да и то не все. Не лучше обстоит дело и в

школе  М» 3.

Не выполняют решения исполкома горсовета некоторые город-

ские предприятия. Они выделяют автомашины для поездки людей

на рыбалку в выходные дни. Правда, работники ГАИ их задержи-

вают и возвращают.

Гражданин Т. увлекся рыбалкой на Чудском озере и не заме-

тил, как тонкий лед треснул. Небольшая льдина с сидящим на ней

рыбаком откололась и стала тонуть. Только благодаря помощи подо-

спевших товарищей беда была предотвращена.

Руководители предприятий, которые не выполняют решений

областного и городского Советов депутатов трудящихся и выделяют

транспорт для любителей рыбной ловли в этот опасный период, бу-

дут привлекаться к административной ответственности. Строгое на-

казание ожидает и шоферов, не имеющих разрешения на выезд с

людьми на рыбалку.

Зима в нынешнем году неустойчивая, лед не окреп. Будьте

очень осторожны. Берегите свою жизнь и не разрешайте детям

играть на водоемах.

в. тютюков,
председатель городского совета ОСВОД.

Г. ЗАЙЦЕВ,
начальник спасательной станции.

Р

О СПОРТИВНОМ ЗАЛЕ школы

■-' № 2 районный совет ДСО
<' Урожай» проводил игры на ку-

бок своего общества среди сель-

ских коллективов физкультуры по

волейболу.
В борьбу за почетный трофей

вступили семь команд. В полуфи-
нале встретились волейболисты
совхозов «Родина», «Аврора»,
«Старопольский» и ПМК-15. После
упорной борьбы в финал вышли

команды ПМК-15 и совхоза «Ав-
рора». Решающую финальную по-

МЯЧВ    ИГРЕ
беду одержали спортсмены-меха-

низаторы. Они и завоевали кубок.
Второе и третье места соответст-

венно заняли команды совхозов

«Аврора» и «Старопольский».
Лучшим игроком этого турнира

был признан В. Н, Куканов —

бригадир  совхоза  «Аврора».
Однако не вре сельские коллек-

тивы физкультуры приняли уча-,

стие в розыгрыше кубка. Так, на-

пример, отсутствовали команды

совхоза «Осьминский» и районно-
го потребительского общества,,
председателем совета коллектива

физкультуры которого является

В. Дмитриев. У них были все воз-

можности для участия в соревно-

ваниях.
К. КУЛИКОВ,

председатель   райсовета  ДСО
«Урожай».

П  ь   я   к   с   т   в   у — бой!

Причина — бесконтрольность
Второго ноября 1972 года шо-

фер производственного объедине-
ния грузового автотранспорта

В. Н. Перов был направлен на пе-

ревозку бетона с комбината
«Стройдеталь» в деревню Шаки-
цы». За этот рабочий день следо-

вало сделать две поездки, но Пе-
ров решил ограничиться одной, а

в остальное время организовал

пьянку совместно с В. М. Ивано-
вым и М. А. Васильевым.

Когда в седьмом часу вечера

Перов сел за руль своей машины,

чтобы отвести ее в гараж, в голо-

.ве у него шумело, дорога качалась

и плыла перед глазами. Сидящий
рядом В. М. Иванов обратил вни-

. мание на то, что на улице уже

темно и необходимо включить

дальний свет. Но Перов не обра-
тил    на дельный совет никакого

внимания. И печальный результат

не заставил себя ждать: в 300
метрах от школы-интерната ма-

шина сбила ученицу 8-го класса,

которая, получила телесные повре-

ждения.

В. М. Иванов, услыхав крик,

предложил Перову остановиться,

чтобы оказать помощь пострадав-

шей. Но вместо этого тот вовсе

выключил свет и прибавил ско-

рость. Машина вырвалась на до-

рогу к цементному заводу и в

350 метрах от Кингисеппского
шоссе наехала на стоящую справа

грузовую машину той же транс-

портной организации. При столк-

новении легкие повреждения по-

лучили водитель стоявшей авто-

машины И. Г. Кошелев и В. М.
Иванов. Перов снова не оказал по-

мощи пострадавшим и скрылся.

Таким образом, в течение одно-

го вечера В. Н. Перов совершил

ряд нарушений правил уличног»

движения. За это он предается су-

ДУ-                 ̂  _      ■

Преступление Перова '— ре-

зультат бесконтрольности диспет-

черов грузового автопредприятия:

за работой автомашин. Например,,
третий компаньон той ноябрьской
попойки смог принять участие »

ней только потому, что в это вре-

мя ездил в личных целях в дерев-

ню Замошье за удобрениями.
И.  КОРЕЦКИЙ,

начальник    следственного  от-

деления    ОВД   горисполкома.

Н.  ДУБРОВИН,

общественный корреспондент.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА,  13 ЯНВАРЯ
9.05 —  Цветное      телевидение.

«Гимнастика   для   всех».    9.30 —

Цветное телевидение. «Мы с бе-
регов Оки». Фильм-концерт. 10.10
—   На вопросы телезрителей от-

вечает председатель Госкомитета
стандартов Совета Министров
СССР В. В. Бойцов. 10.40 - Цвет-
ное телевидение. «Город масте-

ров». 12.10 — «Актуальные проб-
лемы науки и культуры». «Ультра-
звук в медицинской практике».

12.40 — Концерт коллективов ху-

дожественной самодеятельности.

13.10 — «Человек и закон». Ведет
передачу доктор юридических на-

ук А. Безуглов. 13.40 — В. Мая-
ковский. «По городам Союза».
14.25 — Кинопрограмма «Пионе-
рия». 15.00 — Концерт. 15.30 —

«Здоровье». Научно-популярная
программа. 16.00 — Концерт Го-
сударственного ансамбля народ-

ного танца «Жок». 16.30 — «Семь
дней Глуховского хлопчатобумаж-
ного комбината». Передача 6-я.
17.00 — Цветное телевидение.

«Двенадцать месяцев». Мульти-
пликационный    фильм.    18.10   —

—   Цветное телевидение. Премье-
ра  телевизионного    документаль-

ного фильма «Мир танца».   19.35
—   Художественный фильм «Гром
небесный». 21.00 — «Время». 21.30
—   Чемпионат СССР по фигурно-
му катанию. Одиночное катание.

Мужчины. По окончании — но-

вости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 ЯНВАРЯ
9.05 — «На зарядку становись!»

9.30 — Для школьников. «В гостях

у «Будильника» народный артист

СССР С. В. Образцов. 10.00 -

«ВДНХ-73». Репортаж о новых

экспозициях. 10.30 — Цветное те-

левидение. «Музыкальный киоск».

11.00 — Для школьников. «Празд-
ник знаний». Заключительная пе-

редача олимпиады «Флот Роди-
ны». 12.00 — Цветное телевиде-

ние. Программа мультипликацион-

ных фильмов. 12.30 — Для воинов

Советской Армии и Флота.    13.00
—   Цветное телевидение. Художе-
ственный фильм «Герой нашего

времени». 14.45 — «Новости дня».

Киножурнал. 15.00 — «Сельский
час». 16.00 — «Литературные
встречи». «Берды Кербабаев».
16.45 — «Семь дней Глуховского
хлопчатобумажного комбината».
Передача 7-я. 17.00 — Цветное
телевидение. «Клуб кииопутеше-

ствий». 18.10 — Цветное телеви-

дение. «Ваше мнение». 19.00 —

Чемпионат СССР по фигурному
катанию.      Спортивные танцы на

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. И янва-

ря — «Конец атамана». Начало в

20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
11 января — «Чертова дюжина».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11 янва-

ря — художественный фильм
«Дети Райка». (Две серии в один

сеанс). Начало в 10, 15, 18, 21 час.

12 января — «Дети Райка». Нача-
ло в 10.30, 14.50, 18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 января -

«Человек с другой стороны». На-
чало в 17, 18.30, 20 часов.

Сланцевский торгом произведена уценка промыш-

ленных товаров на 50, 60, 70 процентов. Просим посетить

магазины уцененных товаров: № 14 (рынок г. Сланцы),
№ 31 (рынок в Б. Лучках).

Администрация торга.

льду. Произвольная программа.

21.30 — «Время». 22.00 — Цветное
телевидение. Поет французский
певец Жильбер Беко, 22.45 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,  12 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». Физика для уча-

щихся IX классов: «Физические

основы космических полетов».

9.^0 — Киножурнал «Строитель-
ство и архитектура». 12.05 —

«Шахматная школа». 15.30 — Ве-
черняя программа. 15.35 — «АК»:
новости. 15.40 — «Телешкола»
(повторение). 15.55 — «Притяже-
ние». Телефильм. 16.05 — Худо-
жественный телефильм «Семья
как семья». 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«Гражданская оборона для всех».

18.40 — «Театральный вечер»:

«Лето семнадцатой куклы». Спек-
такль. 21.00 — Чемпионат СССР
по фигурному катанию. Парное
катание (из Ростова-на-Дону).
21.30— «Актуальная камера».  22.00
—  «Клуб рекламы». 23.30 — 23.40
—  Новости, программа передач.

СУББОТА, 13 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач. 10.40
—   Художественный фильм «Кра-
жа». 16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — Художественный фильм
«Отзвуки прошлого». 17.35 — «На
экране — «Эстонский теле-

фильм»: «Девочки». 18.30 — Чем-
пионат СССР по баскетболу. «Ка-
лев» — «Спартак» (Ленинград).
(Трансляция из Ленинграда).
20.00 — «Неоконченные истории».

20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — Цветное телевидение. Му-
зыкальный фильм. 22.30 — «Вечер-
ние стихи». 22.45 — Чемпионат
СССР по фигурному катанию.

Одиночное катание (из Ростова-
на-Дону) .

Сланцевскому горсмешторгу

ТРЕБУЮТСЯ

УЧЕНИКИ ИНВЕНТАРИЗАТОРОВ,
УЧЕНИКИ  СЧЕТОВОДА,
УЧЕНИКИ ОПЕРАТОРА.
Срок обучения 1 год.

На временную работу (сроком на 5 месяцев) —

БУХГАЛТЕРЫ.

Оплата 70—75 рублей в месяц, при выполнении пла-

на товарооборота — премия до 40 процентов в месяц.

Обращаться к главному бухгалтеру.

Сланцевское пассажирское автопредприятие

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ШОФЕРОВ I и II КЛАССОВ,

РЕМОНТНЫХ РАБОЧИХ.
Водители автобусов пользуются бесплатным проез-

дом на автобусах и обеспечиваются форменной одеждой
со скидкой 50 процентов стоимости.

Автопредприятие пополнилось новыми автобусами.
Обращаться в отдел кадров. Проезд автобусами

№№ 1 , 2, 4, 1 1 до автобусной станции.

шмшжшп

ль-ГПТУ-15 принимает юношей на обучение специаль'

ности ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА. Срок обучения —

1,5 года.

Принимаются юноши в возрасте 16 лет и старше с

образованием 8— 10 классов.

Принятые в училище обеспечиваются согласно поло-

жению. Иногородним предоставляется общежитие.
Заявления принимаются ежедневно, кроме воскре-

сенья.

Администрация.
шшпшпт
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